

Kodim 0811/Tuban Gelar Karya Bakti Pembersihan Lumpur Pasca Banjir Bandang Di Pasar Rengel

Basory Wijaya - TUBAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2025 - 16:32



TUBAN, – Dalam Rangka mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., bersama anggota Babinsa, BPBD Tuban, Satpol PP, serta masyarakat Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti pembersihan Lumpur pasca hujan deras mengguyur pasar rengel dan sekitarnya di wilayah Kecamatan Rengel, Kabupaten Tuban, Senin (06/01/2025).

Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Infantri Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menjelaskan bahwa, kegiatan karya bakti dipasar rengel dan tempat lainnya merupakan salah satu program TNI angkatan Darat khususnya pada bidang pembinaan teritorial dengan menjadi pelopor untuk membantu masyarakat mengatasi kesulitan di sekelilingnya.

“Dilaksanakannya karya bakti ini sekaligus mengajak masyarakat untuk menambah semangat gotong royong yang telah diwariskan oleh nenek moyang kita”, Jelas Komandan Kodim.

Pasi Teritorial Kodim 0811/Tuban Kapten Inf Dodi Anang Kustiawan juga mengatakan bahwa karya bakti TNI adalah kegiatan yang dilakukan TNI untuk membantu masyarakat, baik secara material maupun mental spiritual. Kegiatan ini dilakukan secara rutin atau inisiatif sendiri, dengan tujuan untuk mewujudkan Dharma Bhakti TNI dan kepentingan masyarakat umum.

“Sasaran karya bakti kali ini di sekitar jalan pasar rengel, sekolahan, serta pemukiman penduduk”, Terang Pasi Teritorial.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Rengel Bapak Mundir, mengatakan bahwa Karya Bhakti ini dimaksudkan untuk meningkatkan dan menjalin kerja sama antara masyarakat dengan TNI, Melalui semangat kebersamaan yang terjalin dalam kegiatan ini, TNI AD tidak hanya menunjukkan komitmennya dalam menjaga kedaulatan negara, tetapi juga kepeduliannya terhadap kesulitan masyarakat.

Kodim 0811/Tuban Gelar Karya Bakti Pembersihan Lumpur Pasca Banjir Bandang Di Pasar Rengel “Semoga karya bakti ini dapat memberikan manfaat untuk masyarakat sekitar”, Tuturnya.. (Farozych)